

DÍA 3 LA GRACIA DE DIOS SALVA

Currículo de Escuela Bíblica Vacacional para Church of the Nazarene, Inc.



DESCRIPCIÓN GENERAL

Pueda que este sea el primer día en que algunos de estos niños conozcan el poder salvador de la gracia de Dios a través de Jesús. En la iglesia, muchas veces estamos tan familiarizados con ello que, desafortunadamente, puede llegar a perder su lugar central. Sin embargo, es importante que lo visualicemos, quizá por primera vez, desde la perspectiva de un niño.

No importa cómo contemos la historia o qué formas creativas usemos para tratar de presentarla ante los niños, el objetivo principal de la historia es y siempre será el mismo: Juan 3:16. Dios amó tanto que dio y dio y dio.

Tome un tiempo para orar con los líderes de su grupo y los voluntarios el día de hoy, antes de que lleguen los niños. Ore por el lugar donde se reunirán; y para que reciban ese mensaje maravilloso en esta clase.

PUNTO DEL DÍA: ILA GRACIA DE DIOS SALVA!

APERTURA DE LA SESIÓN

Materiales de apoyo:

Presentación de PowerPoint, tema musical de Las Aventuras de Gracia, video 3

Preparación:

Cinco minutos antes del inicio de la sesión, reproduzca el video de la cuenta regresiva.

BIENVENIDA

Dé la bienvenida a los niños con un saludo rápido y un video o juego animado de su elección. Entonen cantos de alabanza, y terminen con la canción temática de *Las Aventuras de Gracia*.

OFRENDA para el proyecto "Niños alcanzando Niños"

GUION DE APERTURA PARA EL LÍDER

iBuenos días, compañeros de viaje!

Estamos muy contentos de que hayan regresado.

¿Cuántos de ustedes están contentos de estar aquí? ¿Cuántos no están del todo seguros todavía?

iEstá bien! Creemos que Dios les tiene aquí por una razón.

Hoy vamos a hacer las cosas un poco diferente. Quiero mostrarles nuestro video de hoy para comenzar. ¿Recuerdan que ayer la madre de Gracia acababa de contarle a su hija sobre su propio viaje por el bosque y su encuentro con el zorro? Veamos qué nos depara hoy.

REPRODUCIR VIDEO (video 3)

Nuestro punto del día es que la gracia de Dios salva.

Digamos juntos... LA GRACIA DE DIOS SALVA.

Había una vez un hombre llamado Nicodemo. Él era un maestro religioso. Tenía una pregunta para Jesús; pero a sus amigos no les agradaba Él. Así que no quería que lo vieran hablando con Jesús.

Por ello, se encontró con Jesús por la noche, y le hizo esta pregunta: "¿Cómo puede una persona 'nacer de nuevo'?"

¿Alguna vez has escuchado a alguien, tal vez en una iglesia o en algún otro lugar, decir que volvió a nacer? ¿Suena confuso?

Sí, fue confuso para Nicodemo; porque solo podemos estar en el vientre de mamá una vez. iNo podemos volver allí una vez que salimos! Entonces Nicodemo no entendió.

Jesús se sorprendió de que Nicodemo estuviera confundido; porque, después de todo, Nicodemo era un experto en estas cosas. Les enseñaba a otros sobre eso. Sería como si uno de ustedes se acercara a mí o a su guía y dijera: "¿Qué haremos ahora?" Y nosotros dijéramos: "No sé". Tú reacción sería "¿que qué?"

Pero Jesús fue paciente y le comenzó a explicar. Nicodemo todavía no lo entiendía; así que Jesús se lo dijo de la manera más clara que pudo al pronunciar estas palabras en Juan 3:16 que dice: "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna".

Verán, Jesús era el Hijo de Dios; y vino a la tierra con un propósito muy claro. Al igual que vimos en el video, todos llegamos a un punto en el que nos damos cuenta de que no tenemos la fuerza para salvarnos a nosotros mismos. Pecamos. ¿Todos aquí saben lo que significa pecado? Es cuando nos equivocamos, cuando tomamos malas decisiones. A veces, cuando nos equivocamos, sentimos que no hay esperanza para nosotros; pero sí la hay.

Al igual que en el video, justo en el mismo momento en que todo nos parecía perdido, Jesús se convirtió en nuestro Superhéroe; pues Él dio su vida para salvarnos.

Nuestro punto del día es que la gracia de Dios salva.

Permíteme orar por ti; y luego, te daremos instrucciones sobre la estación.

ORE.

TIEMPO DE IR A LAS ESTACIONES

CIERRE DE LA SESIÓN

Suministros:

Cuatro recipientes con pelotas de espuma blanda (uno para cada equipo)

Preparación:

Distribuya un recipiente a cada equipo.

BIENVENIDA

Dé la bienvenida a los niños con un saludo rápido y un video o juego animado de su elección.

GUION DE CIERRE PARA EL LÍDER

iBienvenidos de nuevo!

¿La pasaron genial hoy?

Vamos a jugar un juego; y como hoy nos presentaron al carnero, necesito 10 voluntarios del Equipo Carnero (consiga voluntarios).

(Dirigiéndose a los 10 voluntarios) *Bien, necesito que uno de ustedes se pare en el medio y los otros nueve hagan un círculo alrededor de él. Ustedes nueve serán los guardianes.*

(Dirigiéndose a todos) Ahora, cada equipo debería haber recibido un recipiente de pelotas. El objetivo de este juego es simple. Cuando diga: "Fuera", todos intentarán golpear a la persona que está en el medio del círculo con una pelota. No puedes levantarte de tu lugar. Tienes que quedarte donde estás.

(Dirigiéndose a los nueve guardianes) Su trabajo como los nueve guardianes es hacer lo que sea necesario para evitar que esas pelotas golpeen a la persona del medio. iEso es todo! ¿Listos? iFuera!

(Una vez que se hayan lanzado todas las pelotas, detenga el juego).

iMuy bien, buen trabajo! Todos tomen su lugar.

(Deles a todos un poco de tiempo para que se calmen).

Piensen en esto: había nueve personas para salvar a una. Jesús era un solo hombre y estaba asumiendo todas las consecuencias del pecado, iincluida la muerte!

En Romanos 6:23, un hombre llamado Pablo estaba tratando de explicar esta idea loca, y dijo esto: "Porque la paga del pecado es muerte".

Sé que escuchamos eso, y nos asustamos un poco; porque pensamos en las cosas malas que hemos hecho y nos preocupamos. Pero, gracias a Dios, Pablo no se detuvo ahí. Ese no es el final de la historia. Al igual que no fue el final de la historia para la madre de Gracia mientras se encontraba indefensa en esa montaña.

Romanos 6:23 continúa... "mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor".

Recuerda, hoy hablamos de Nicodemo y de cómo Jesús le dijo: "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna".

Jesús le estaba explicando a Nicodemo algo que ni siquiera había hecho todavía. Jesús se dirigía hacia una cruz, y lo cual era el castigo por un crimen que no había cometido. Pero murió en esa cruz, luego resucitó. Él hizo esto para salvarnos de nuestro pecado y para salvarnos de la muerte; porque... NUESTRO PUNTO DEL DÍA ES...

iLa gracia de Dios salva!

Todo lo que tenemos que hacer es pedirle perdón a Dios por nuestros pecados, e invitar a Jesús a que nos salve. iY Él lo hace todo el tiempo! Así que, esto es lo que quiero que hagan. Si te gustaría pedirle perdón a Dios, y pedirle a Jesús que te salve para que puedas nacer de nuevo; quiero que repitas esta oración conmigo. No tienes que decirlo en voz alta. Solo dilo en tu mente. Dios te escuchará.

Dile esto a Dios...

Dios Padre,

iPerdóname por mis pecados! Jesús, gracias por tu gracia salvadora. Acepto ese regalo de la gracia hoy; y te pido que vengas a mi vida y me salves para que pueda nacer de nuevo ahora.

Amén.

Ahora, si dijiste esa oración en tu mente; esto es todo lo que tienes que hacer. Cuando te vayas hoy, dile a tu guía que "choque cinco" para que sepa que hiciste esa oración.

Así que practiquemos nuestro versículo de la semana. Si compartes este versículo de memoria con tu guía en cualquier momento de estos días; recibirás un premio especial.

Este versículo proviene de 2 Corintios 12:9 donde leemos:

«Te basta con mi gracia, pues mi poder se perfecciona en la debilidad».

Repite eso conmigo...

«Te basta con mi gracia, pues mi poder se perfecciona en la debilidad».

Oremos:

ORE.

CIERRE con la canción del tema "Las Aventuras de Gracia".

iGracias por acompañarnos el día de hoy! iHasta mañana!

DESPIDA A LOS PADRES.